



Marins Fâchés.

Y'en a marre, des vols, des déprédations, des squatters.

Cela devient insupportable, tous les jours on relève des nouveaux cas.

Que faire ? En parler, on fait que ça et cela ne change rien.

Je désire recenser tous ces faits qui, nous navigateurs, nous pourrissent la vie dans nos ports Lausannois: Vidy ; Ouchy ; Vieux port d'Ouchy.

Si vous avez été victimes de vols, dégâts, squat etc.

Posez plainte et surtout informez-moi par mail.

Je pense qu'il est important de regrouper la connaissance des différents cas sur nos bateaux, car pas tous les navigateurs déposent plainte, d'autant plus, si les squatteurs ont seulement dormi et volé une bouteille ou que les propriétaires ont été surpris dans leur sommeil et qu'ils ont pu mettre en fuite les intrus.

Pourquoi faire un tel recensement et quels sont les buts recherchés ?

1. Faire connaître aux différents services communaux l'ampleur réelle du phénomène.
2. Démontrer l'efficacité très relative des portails, type Lausannois.
3. Tenir une liste pour avoir de la matière lors de négociation avec la commune.
4. Faire part de notre désarroi, face à ce type de délinquance afin de trouver des solutions, pour ne pas en arriver à des agressions physiques.

Qui suis-je : Un navigateur représentant l'UNV à la commission des ports.

Que les Oscherins se rassurent, ma place d'amarrage est à Ouchy sur l'estacade K.

Quoi annoncer ? Toute incursion sur son bateau

Comment ? Par mail, juste un N° de téléphone et je rappellerai pour les détails. (Où / quand / quoi / police / dégâts / plainte.)

Depuis quand ? Si on peut reconstituer juillet et août cela serait bien.

Ma boîte Mail : marins.faches@citycable.ch

Lausanne, le 1^{er} septembre 2013

Sera publié largement dès le 30 sept. 2013